

Lantania dedica 1,2 millones de euros a recursos para la gestión y prevención de riesgos ambientales

- El Grupo reafirma su compromiso ambiental en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente y presenta su Memoria de Sostenibilidad de 2024

Madrid, 5 de junio de 2025. Lantania se suma a la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente y reafirma su compromiso ambiental con la publicación de su [Memoria de Sostenibilidad de 2024](#). Un informe que incorpora, de forma voluntaria, estándares NEIS (Normas Europeas de Información de Sostenibilidad) establecidos por la nueva Directiva de Información Corporativa sobre Sostenibilidad (CSRD), adelantándose así a los requisitos normativos. Además, la compañía ha introducido de forma proactiva indicadores de estándar GRI ampliando la trazabilidad, comparabilidad y profundidad del análisis.

El Grupo de infraestructuras, agua y energía destinó el pasado año más de 1,2 millones de euros a la gestión y prevención de riesgos ambientales. Destacan los más de 800.000 euros dedicados a proyectos de I+D relacionados con la mejora ambiental y la reducción del impacto ecológico, así como las partidas destinadas al personal técnico especializado en gestión y prevención de riesgos ambientales y la renovación de la flota de vehículos y maquinaria incorporando modelos híbridos o alimentados con energías renovables.

Las nuevas Política de Sostenibilidad Corporativa, Política de Compras Sostenibles y la ya existente Política del Sistema de Gestión Integrado han consolidado el enfoque ambiental del Grupo, promoviendo la eficiencia energética, el uso de materiales reciclados y la adquisición responsable dentro de la cadena de valor.

Lantania ha verificado el proceso de alineamiento con la Taxonomía Medioambiental de la Unión Europea, adelantándose a los requisitos exigibles para empresas de su tamaño. Los resultados muestran un avance significativo hacia la sostenibilidad. El 72,3% de los gastos operativos (OPEX) del Grupo se destinan a actividades que pueden considerarse sostenibles, y un 34,4% ya cumplen todos los requisitos exigidos. En cuanto a los ingresos, el 75,6% proviene de actividades con potencial sostenible, y un 37,6% ya se ajusta completamente a los criterios europeos.

Eficiencia energética y economía circular

La transición energética es una prioridad estratégica para Lantania. Durante 2024, el Grupo consumió 1.272 MWh de energía eléctrica, de los cuales el 53,08% provino de fuentes renovables, lo que supone un aumento del 226% respecto a 2023. Un avance posible gracias a contratos de suministro con certificados de Garantía de Origen y al impulso de instalaciones propias, como la planta solar de autoconsumo de la fábrica de Travypsa en Luceni (Zaragoza), que ha generado 47 MWh en 2024.

En su estrategia de reducción de emisiones, la compañía se ha reinscrito en el Registro de Huella de Carbono del Ministerio para la Transición Ecológica y ha iniciado el cálculo de la Huella de Carbono de alcance 3, con el objetivo de lograr la certificación ISO 14064 en 2025.

Esta línea de acción se complementa con una decidida apuesta por la economía circular. Lantania integra los principios de la economía circular en sus procesos. En 2024, el Grupo generó 1.540.101 toneladas de residuos, en su mayoría provenientes de la construcción y demolición. De estos, más del 99,98% fueron valorizados mediante procesos de reciclaje y reutilización.

Ejemplo destacado de esta estrategia es Travypsa. La fábrica de la división de prefabricados en hormigón del Grupo colabora activamente con sus clientes y proveedores para mejorar la logística inversa de envases y reutilizar residuos de fabricación. En 2024, logró retornar a su proveedor 750 kg de bandas de caucho que se emplean para la protección de haces de acero y entregar más de 865 toneladas de restos de fabricación de hormigón a una planta de producción de áridos reciclados.

Lantania prioriza la reutilización de tierras y materiales naturales excavados, esenciales para su actividad. El excedente se destina a la restauración de espacios degradados, rehabilitación de canteras o acondicionamiento de caminos. Además, en algunos proyectos, la compañía actúa como valorizador de material externo. En 2024, Lantania valorizó 124.561 toneladas de material natural excavado.

En línea con su modelo de gestión responsable, el Grupo Lantania revalidó el pasado año las certificaciones ISO 9001 (calidad), ISO 14001 (medio ambiente), ISO 45001 (seguridad y salud en el trabajo) e ISO 50001 (eficiencia energética). A estas renovaciones se sumaron dos nuevas certificaciones, la ISO 19650, aplicada a la gestión de información en proyectos BIM, y la ISO 39001, que refuerza su compromiso con la seguridad vial.

Estas iniciativas reflejan los principios del Plan Estratégico 2022–2026 del Grupo Lantania y están alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas, que orientan su compromiso con un desarrollo responsable y sostenible.

Sobre el Grupo Lantania

El Grupo Lantania diseña, construye y gestiona grandes infraestructuras de transporte, edificación, agua y energía. Desarrolla soluciones sostenibles bajo el compromiso de generar un impacto positivo en las comunidades en las que opera. Dispone de una cartera de obra en curso superior a los 1.000 millones de euros y activos por más de 250 millones de euros. El Grupo está presente en 13 países, cuenta con una plantilla superior a los 1.300 trabajadores y está integrado por siete empresas: Lantania, Lantania Aguas, Traviesas y Prefabricados de Aragón (Travypsa), DSV Constructora y Ferroviaria, Gestilar Construcciones, Balzola e Indania. La compañía aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

Para más información:

María Cupeiro

maria@stakepr.es

Tel: 91 395 26 13/ 677 39 72 53

STAKEHOLDERS PR